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 令和３年度 第３回富里市介護保険運営協議会 

   

   招集年月日 令和４年３月２５日（金） 

招集の場所 市役所３階第３会議室 

開会・閉会の  開会 令和４年３月２５日 １３時５２分 

時間  閉会 令和４年３月２５日 １４時３５分 

  氏      名 出欠等の別 

  池 原 冨貴夫 ○ 

  佐々木 佳 代 ○ 

  髙 崎 啓 子 ○ 

 丹   さく子 ○ 

  石 井 みちよ ○ 

◎会 長 宮 川 朱 実 ○ 

  我 妻 道 生 欠席 

  田 村 由 紀 ○ 

  中 川 孝 道 ○ 

  土 屋 和 秀 ○ 

○副会長 土 屋 亮 太 ○ 

  鈴 木 光 一 ○ 

事務局 課  長  中 澤 一 志 

   副主幹  押 尾 忠 久 

   副主幹  押 切   功 

  主 査  戸 村 由美子  

  主査補  秋 葉 真 澄 

 議 題     別紙のとおり 

 会議の経過     別紙のとおり 
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令和３年度 第３回富里市介護保険運営協議会会議次第 

 

 

日 時 令和４年３月２５日（金） 

午後２時から 

場 所 本庁舎３階第３会議室 

 

１ 開  会 

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 議  題 

（１）令和４年度地域密着型サービス事業所整備事業者の公募について 

【資料１】（P1～P2） 

 

４ 報告事項 

（１）富里市高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画書策定業務業者選定・契約

手続き等のスケジュールについて【資料２】（P3） 

（２）富里市地域包括支援センター等運営協議会からの報告【資料３】 

（P4～P19） 

（３）富里市指定居宅介護事業所等指導・監査連絡協議会からの報告 

【資料４】（P20～P24） 

 

５ その他 

 

６ 閉  会 

 

 

※会議資料について、一部公表していないものがあります。御了承ください。 
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令和３年度 第３回富里市介護保険運営協議会 会議録 

 

１．開  会 13:52 

２．会長あいさつ 

３．議  題 

４．報告事項 

５．そ の 他 

６．閉  会 14:35 

 

 

１ 開 会 （事務局） 

 

２ 会長あいさつ（宮川会長） 

 

 ※傍聴希望者無し 

 

３ 議 題  

（１）令和４年度地域密着型サービス事業所整備事業者の公募について 

（事務局）資料１にて説明 

（議 長）事務局の説明について、何か質問等はございますか。 

（Ａ委員）４つ事業所の公募ということですが、地域や場所はどこになるのでしょうか。 

（事務局）北部や南部の地域がございますが、今回地域は限定しておりません。市内全

域を想定しております。 

（議 長）他に質問はありますでしょうか。 

他に質疑なく議題を終える。 

 

４．報告事項 

（１）富里市高齢者保健福祉計画・第９期介護保険事業計画書策定業務業者選定・契約手

続き等のスケジュールについて 

（事務局）資料２にて説明 

他に質疑無く報告事項（１）を終える。 

（２）富里市地域包括支援センター等運営協議会からの報告【資料３】 

（分科会長説明） 

（事務局）４月から中部包括支援センターが東部と西部に分割されるので、ご承知置き

いただきたい。 

（事務局）質疑等ありますか。 

（Ｃ委員）各包括の活動がコロナウイルスの影響で落ちているが、ズーム等の遠隔での

活動を増やしていければと思っている。利用者からもズームの使い方の問い

合せ等が入っており、利用者も増えてきているのではないかと思う。 

（Ｄ委員）中部西の包括支援センターの場所についてですが、福祉センターの中になろ

うと思うのですが、事務所のどこに設置されるのでしょうか。 

（Ｅ委員）現在、福祉センターの中に社会福祉協議会内が入っていると思いますが、社

会福祉協議会の中に机を増やした形での開設を予定している。 

他に質疑無く報告事項（２）を終える。 

（３）富里市指定居宅介護事業所等指導・監査連絡協議会からの報告【資料４】 

（分科会長説明） 
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（事務局）質疑等ございますか。 

（Ｆ委員）資料 P24（２）と（４）の資料を後でいただきたい。 

（事務局）承知しました。 

他に質疑無く報告事項（３）を終える。 

 

５．その他 

（Ｃ委員）先程、分科会でも意見させていただいたのですが、ケアマネジャーの人数が

不足していると実感している。市内 10 か所のケアマネ事業所にケアマネを

依頼しようと連絡をしたのですが、全ての事業所に断られてしまったこと

がある。皆様のお知恵をいただければと思うのですが。このままだと、サ

ービスを使えない利用者の方が出てきてしまうことが懸念される。 

（Ｄ委員）ケアマネジャーをやられている人の多くの元職は介護福祉士か看護師が多い。

ケアマネジャーの職と比べると年間の報酬で 100 万位の差が出てきてしま

う。その差を知っているので、ケアマネジャーになりたい人が徐々に少な

くなってきてしまうのは当然だと思う。 

（事務局）全国的な傾向だと認識している。制度的な問題であるのですぐに解決はしな

いと思うが、国等に要望する機会があれば要望はしていきたいと思う。  

他に質疑等は無く５のその他を終える。 

 

（事務局）本年７月３１日をもって、本運営協議会の任期が満了になります。これまで

ご協力いただきまして誠にありがとうございました。これで本日の会議を

終了します。 

 

６ 閉 会 

 


